

右折時、後方からの車両に注意！

右折の車に後方から来たバイクが次々衝突 専門学校生ら2人死傷

2015年7月25日(土)11時53分

25日午前1時ごろ、埼玉県の市道で、乗用車を運転していた専門学校生の男性(18)が右折しようとしたところ、後方から来たバイク2台が乗用車に次々と衝突しました。この事故で、バイクを運転していた専門学校生の男性(18)が頭を強く打って死亡し、もう1台のバイクを運転していた男子高校生(18)も左ひじに軽傷を負いました。現場は片側1車線の直線道路で、街路灯は少なく、夜は暗かった。

私たちは、未来(あした)へつなぐ、トラックドライバー “私たちの新3K”
“活力” Katsuryoku 輸送を通して、モノと地域を結び、北の大地に活力を運びます
“希望” Kibou 豊かな暮らしを支え、明日に希望が輝く仕事です
“貢献” Kouken 環境や人にやさしく、笑顔でふれあう地域社会に貢献しています

追突事故の多くが、低速追従時の安心感と油断からくる
車間不足と注意力不足

「ヒヤリ」は、事故の「予兆！」
「安全確認」で、危険な「まさか…」を根絶！

自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

バック時は 降りて確認 乗っても確認

交差点手前で止まる時は車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認/よ~し！」

“右から横断”の歩行者、自転車に注意

車にはねられ、右から横断してきた自転車の女性死亡

2015年7月25日(土)10時3分

24日午後9時15分ごろ、山形県の国道交差点で、自転車が軽乗用車にはねられた。自転車に乗っていたパート従業員の70代女性が救急搬送されたが、頭蓋骨折などにより死亡が確認された。県警などによると、軽乗用車が直進中、右から道路を横断してきた自転車にぶつかったとみられている。

交差点、右折のタクシーと対向のバイクが衝突

バイクの17歳男性死亡

[2015/7/26 15:42]

25日午後10時20分すぎ、岐阜県の信号交差点で、タクシーが右折しようとしたところ、対向車線を走ってきたバイクと衝突。バイクを運転していた男性(17)が病院に運ばれたが、その後死亡した。警察で詳しい事故の原因を調べている。

午後3時 路上を歩いていた66歳男性はねられ死亡

2015年7月26日(日)0時23分

25日午後3時45分ごろ、東京都で路上を歩いていた自営業の男性(66)が後ろから走ってきた乗用車にはねられ死亡しました。乗用車を運転していた自営業の男性容疑者(68)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。取り調べに対し、「ブレーキとアクセルを踏み間違えた」と容疑を認めています。

急傾斜の土手で草刈り作業中の男性が転倒し死亡

2015年7月26日(日)10時47分

23日午後2時10分ごろ、福島県で道路脇の急傾斜の土手で草刈り作業中の男性が誤って転倒した事故で、治療を受けていた男性(83)は、外傷性くも膜下出血などのため病院で死亡した。

タワー式立体駐車場で、車10台落下

2015年7月26日(日)0時57分

兵庫県のタワー式立体駐車場で、駐車中の車10台が車台から落下するなどして破損した。けが人はなかった。